
連合山形第連合山形第 ３３６６ 回定期大会回定期大会
社会を新たなステージへ、 ともに歩もう、 ともに変えよう社会を新たなステージへ、 ともに歩もう、 ともに変えよう

仲間の輪を広げ安心社会をめざす仲間の輪を広げ安心社会をめざす
　2023年11月10日（金）大手門パルズを会場に「連
合山形第36回定期大会」を開催しました。大会には
約1５0名が出席、また多くの来賓を迎え、連合山形
の今後２年間の運動方針をはじめ、連合山形運動を
さらに強力に前進させることを確認し合いました。
来賓の平山副知事をはじめ、５名の方からご祝辞を
いただきました。舩山会長は「すべての働く仲間の
幸せに向け、頼れる存在としての連合運動強化、１
人ひとりの個性や多様性が尊重され誰一人取り残せ
れることのない、助け合いの社会実現に向けて運動
を展開しよう！」と力強く訴え新体制をスタートし
ました。
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役職 定数 氏名 ふりがな 構成組織名
会　　　長 １ 舩山　　整 ふなやま　ひとし 自 治 労
副　会　長 ８ 柿崎　隆英 かきざき　たかひで 電 機 連 合

齋藤　洋次 さいとう　ひろつぐ 交 通 労 連
遠藤　　学 えんどう　まなぶ 県 教 組
納富　　聡 のうとみ　さとし J A M
渡部　貴之 わたなべ　たかゆき 自 治 労
西部　政行 にしべ　　まさゆき Ｊ Ｐ 労 組
出利葉康隆 いでりは　やすたか ＵＡゼンセン
近藤　雅彦 こんどう　まさひこ 電 力 総 連

事 務 局 長 １ 舘内　　悟 たてうち　さとる 電 力 総 連
副事務局長 ４ 石川　正樹 いしかわ　まさき ＵＡゼンセン

小川　修平 おがわ　しゅうへい 連 合 山 形
柏木　　実 かしわぎ　みのる 連 合 山 形
欠

執 行 委 員 ２３ 佐藤　清高 さとう　　きよたか 自動車総連
開沼　憲昭 かいぬま　のりあき 電 機 連 合
松田　大輔 まつだ　　だいすけ 情 報 労 連
長谷部泰晴 はせべ　　やすはる ＵＡゼンセン
長瀬　義明 ながせ　　よしあき Ｊ Ａ Ｍ
榎本　泰智 えのもと　たいち 電 力 総 連
小泉　有貴 こいずみ　ゆうき 基 幹 労 連
大山　貴聡 おおやま　たかとし Ｊ Ｒ 総 連
伊藤　圭一 いとう　　けいいち 交 通 労 連
青木　孝典 あおき　　たかのり 運 輸 労 連
齋藤富士雄 さいとう　ふじお 自 治 労
横山　伸一 よこやま　しんいち 高 教 組
本間　慎弥 ほんま　　しんや Ｊ Ｐ 労 組
大戸　　剛 おおと　　つよし 森 林 労 連
本石　俊明 もといし　としあき 国 公 総 連
横山　隆典 よこやま　たかのり 全 水 道
髙橋　岳人 たかはし　たけひと 県 教 組
渡邊　順子 わたなべ　じゅんこ ＪＡＭ（女性枠）
遠藤あや子 えんどう　あやこ 自治労（女性枠）
紺野　美穂 こんの　　みほ 女性委員会（交通労連）
阿部　恵里 あべ　　　えり 女性委員会（ＪＰ労組）
髙橋　杜於 たかはし　もりお 青年員会（県教組）
鈴木　貴昌 すずき　　たかよし 青年員会（電力総連）

会 計 監 査 ３ 鈴木　和幸 すずき　　かずゆき Ｊ Ａ Ｍ
後藤　正志 ごとう　　まさし 私 鉄 総 連
本間　理子 ほんま　　りこ 労 金 労 組

舩山会長冒頭の挨拶舩山会長冒頭の挨拶
遠藤副会長から開会の遠藤副会長から開会の

挨拶と第４号議案の提案挨拶と第４号議案の提案

報告・議案を舘内事務報告・議案を舘内事務
局長から一括して提案局長から一括して提案

第３号議案を柏木副事第３号議案を柏木副事
務局長から提案務局長から提案

松田会計監査から松田会計監査から
会計監査報告会計監査報告

第５号議案を第５号議案を
渡部副会長から提案渡部副会長から提案

第６号議案を齋藤第６号議案を齋藤（（洋洋））
副会長から提案副会長から提案

柿崎副会長から柿崎副会長から
閉会の挨拶閉会の挨拶

大会議長の交通労連 秋葉奈緒子さん大会議長の交通労連 秋葉奈緒子さん【【左左】】とと
自治労 遠藤あや子さん自治労 遠藤あや子さん【【右右】】

退任役員の挨拶

前会長代行前会長代行
情報労連 設樂　正　氏情報労連 設樂　正　氏

前執行委員前執行委員
情報労連　矢作　仁　氏情報労連　矢作　仁　氏

前副会長前副会長
情報労連 古川和彦　氏情報労連 古川和彦　氏

前執行委員前執行委員
電機連合 岩城京子　氏電機連合 岩城京子　氏

前執行委員前執行委員
電力総連 荻原崇弘　氏電力総連 荻原崇弘　氏

前執行委員前執行委員
情報労連 小川実己　氏情報労連 小川実己　氏

前執行委員前執行委員
JP労組 髙橋　浩　氏JP労組 髙橋　浩　氏

これまで連合山形発展の
ためご尽力いただきあり
がとうございました。
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　2023年10月26日（木）に大手門パルズにおいて、「男女があらゆる分野に女性の積極的な参画をすす
めよう！～すべてにジェンダー平等の視点を～」をテーマに「第3５回総会」を開催しました。
　2023年度の活動報告では、「新型コロナウイルスが５類に引き下げられたことで、少しずつ対面で活
動できる機会や参加者を増やした活動へと切り替えることができました。今年度は前年度の活動から得
た経験をもとに各自の考えや意見を出し合って、更に活発な活動に繋がった１年となりました。」と報
告し、2023年度の活動方針がすべて確認されました。最後に「ジェンダー主流化を推進し、性別・年齢・
国籍・障がいの有無・就労形態などにかかわらず。多様な人たちの声を吸い上げ、誰もが安心して働き、
暮らすことができる社会を実現しよう。『Change、Challenge、Movement』を合言葉に、共に頑張りま
しょう！」と総会アピールを採択し閉会しました。

　2023年10月31日（火）、大手門パルズにおいて、連合山形青年委員会「第3４回総会」を開催しました。
　2023年度の活動報告では、「青年委員会メンバーは、コロナ禍という状況でも出来る活動はなにか、
どうすれば魅力あふれる青年委員会になるかを日々念頭に置き、活動を行ってきました。１年の活動を
通し、徐々に、且つ着実に活動を前進させる事が出来ました。」と報告し、2023年度の活動報告と202４
－202５年度の活動方針の説明を行い、すべて承認されました。質疑では「冬季活動・夏の学習会等行っ
ていて良いと思うが、もっと産別で学習会や交流会等で集まる場を増やしてほしい。」という積極的な
意見をいただきました。
　総会の最後に、青年委員会髙橋杜於新委員長の発声で「団結ガンバロー三唱」で総会を閉じました。

女性委員会「第女性委員会「第３５３５回総会」を開催！回総会」を開催！
～すべてにジェンダー平等の視点を～～すべてにジェンダー平等の視点を～
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青年委員会「第青年委員会「第３４３４回総会」を開催！回総会」を開催！
「団結と交流」を通じ、青年の力を結集させよう！！「団結と交流」を通じ、青年の力を結集させよう！！

10/３1

岩城副委員長のあいさつ岩城副委員長のあいさつ 渡邊事務局長の活動報告渡邊事務局長の活動報告 議長の後藤順子さん・阿部由美子さん議長の後藤順子さん・阿部由美子さん 退任される役員のあいさつ退任される役員のあいさつ

矢作委員長のあいさつ矢作委員長のあいさつ ガンバロー三唱ガンバロー三唱 菊池幹事の活動報告菊池幹事の活動報告 議長の渡辺彰人さん・阿部大世さん議長の渡辺彰人さん・阿部大世さん
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あ な た のあ な た の

時 給時 給 はは
大 丈 夫大 丈 夫
で す か？で す か？

連合山形「２０２４新春旗びらき」
と　き：１月５日（金）１６：００～
ところ：大手門パルズ「霞城の間」

　202４春季生活闘争は、経済も賃金も物価も安定的
に上昇する経済社会へステージの転換をはかる正念
場。連合は12月から来年４月までの
間、継続的な賃上げの機運醸成など
に向けて、社会的キャンペーンとし
て♯連合アクションに取り組んでい
きます！

テーマは「テーマは「20220244春季生活闘争」春季生活闘争」

毎月５日は
れんごうの日れんごうの日

１１１１／／２８２８　街宣行動‼　街宣行動‼
特定特定（（産業別産業別））最低賃金、最低賃金、1212月月2525日日発行発行

　11月2８日、山形市の山交ビル前において山形県特定最
低賃金（一般機械、電気機械、自動車・同付属部品、自
動車整備の４業種）12月2５日改正日などに関する街宣行
動を連合山形構成組織の協力をいただきながら実施しま
した。市民・県民の反応も良く世間の最低賃金に関する
関心の高さが伺えました。連合は引き続き「だれもが時
給1，000円」の実現に向けて運動を進めていきます。

連合山形ＨＰ連合山形ＨＰ

舩山会長による訴え舩山会長による訴え

出利葉副会長による訴え出利葉副会長による訴え
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